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MAGIA OU ORATÓRIA?

ESTUDO APONTA CRESCIMENTO DAS EXPORTAÇÕES PELOS PORTOS DO ARCO-NORTE

A expectativa é que sejam exportados 19,8 milhões de toneladas de soja e 10,4 milhões de toneladas de milho através do porto de santos, revela estudo da 
Companhia Nacional de Abastecimento (Conab) sobre rotas de exportações pelos portos nacionais. De acordo com o documento, espera-se que sejam 
exportadas 72,9 milhões de toneladas de soja e 24 milhões de toneladas de milho da safra 2016/17. 
Arco Norte - O maior crescimento no fluxo de exportações está previsto para o porto de Itaqui/MA. O melhor desempenho registrado pelo porto foi em 
2015, com a saída de 7,2 milhões de toneladas de soja e milho. Neste ano, a estimativa é de que apenas a soja seja responsável por 6,6 milhões de toneladas 
exportadas. Este bom desempenho no porto do Maranhão impulsiona o crescimento das exportações pelo Arco Norte. O trabalho, chamado "Estimativa 
do Escoamento das Exportações do Complexo Soja e Milho pelos Portos Nacionais: Safra 2016/17", faz parte do Compêndio de Estudos da Conab.

Fonte: Portos e Navios

Tornar um assunto árido e excessivamente técnico em algo interessante e agradável depende de boa  oratória ou de magia? No caso do “Seminário Plano 
Nacional de Dragagem – PND II – Estudos e Projetos para utilização de impactos costeiros gerados por obras portuárias ”, realizado no dia 8 passado no 
auditório da ABEPH ficou a impressão de que depende dos dois. Ao  expor  o tema de forma tão clara, com palavras tão apropriadas, o Engenheiro Domeni-
co Accetta, Diretor do INPH -  Instituto Nacional de Pesquisas Hidroviárias – subordinado ao MTPAC – Ministério dos Transportes, Portos e Aviação Civil, 
acabou encantando o auditório repleto de representantes portuários e de empresas de consultoria, nacionais e estrangeiras, que ouviram  atentos a verda-
deira aula do titular do INPH, e pareceram até esquecer  da hora marcada para o fim da exposição,  tantas as perguntas feitas.  Na foto n° 01, dois flashes do 
Seminário, vendo-se o Presidente do Conselho da ABEPH, Eng° Casemiro Tércio de Carvalho, entre o Diretor Executivo, Eng° Adalmir José de Souza, à 
esquerda, e o Eng° Domenico Accetta, e na foto n° 02, o palestrante;
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